

## Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres*

Si notre engagement dans l'œuvre des Foyers Adorateurs requiert la **persévérance** dans la pratique de l'heure sainte, paradoxalement, il se fait le remède de notre inconstance. Encore une invention de l'amour divin en quête du nôtre ! Car **la charité est mère de la constance, elle-même condition de toutes les vertus** ; autrement dit, si la constance s'auto entretient dans la charité, elle sait que les autres vertus n'existent pas sans elle.

Le Sauveur s'est fait homme pour nous offrir un **amour persévérant jusqu'à la mort**. Et que serait-il advenu de nous s'Il n'avait pas persévéré ? La raison d'être du chrétien (qui signifie : autre Christ), frère de Jésus, est la même : uni à la personne du Christ, en la constance de ses sentiments et intentions exprimés au fil du temps liturgique, le chrétien persévère pour son salut et celui de son prochain.

Il sait que **ses mérites ne s'acquièrent** pas dans la spontanéité d'une nature sporadiquement florissante mais **dans la contrainte amoureuse de l'effort régulier et tenace** qui répugne à la nature avant que la grâce ne vienne la récompenser.

Ainsi l'homme persévérant jouit d'une **bonne conscience** car il sait qu'il ne sera jamais pris en défaut ; son devoir accompli le rend heureux et l'installe dans la **sérénité** et la **confiance en l'amour de Dieu** qu'il a travaillé à mériter. L'homme inconstant, au contraire reste dans l'insatisfaction, le remords puis bientôt le démon lui propose pour remède, l'abandon complet de ses bonnes habitudes.

En ce 2 février, à l'instar de l'Enfant Dieu s'immolant sur l'autel par les mains du Grand Prêtre, sous le regard complice de Marie, immolons l'inconstance de notre égoïsme et offrons à Dieu, avec notre vie, un **engagement persévérant dans l'œuvre salutaire des Foyers Adorateurs dont l'église a tant besoin**.

## Les intentions ecclésiales

- Pour les séminaristes qui, ce 16 février, recevront la tonsure. Prions pour que ce pas, les introduisant dans la cléricature, soit l'expression d'un don profond et persévérant d'eux-mêmes au service de Dieu et de l'Eglise.
- Pour trois prêtres diocésains.
- Pour un quatrième, jeune, qui vient d'abandonner son sacerdoce. Prions pour que, dans la pénitence, il revienne à ce que Dieu attend de lui et découvre ainsi toute la profondeur d'un sacerdoce sans doute ignorée jusque là.

## Pour les pécheurs :

- Pour une jeune maman célibataire. Prions pour qu'elle surmonte les obstacles qui s'opposent au baptême de son bébé et se rapproche de Dieu.
- Pour un homme alcoolique et tabagique sans emploi et qui se dit athée. Ayant dû, pour des raisons de santé, surmonter un vice, le voilà plus enfoncé en l'autre. Prions pour qu'il puise sa force dans l'unique solution : la foi.
- Pour un couple vivant en concubinage, où tous deux sont attirés par la conversion. Prions pour qu'ils acceptent les exigences que cette conversion réclame.

## Le mot de monsieur l'abbé

**« Le Christ demande à ses disciples la vertu de la persévérance ; quand on a mis la main à la charrue, il ne faut plus regarder en arrière. Un bon mouvement initial ne suffit point ; Dieu exige la suite dans l'effort. »** Frère Marcel Colin (*Méditations Mariales*)

La dimension sacerdotale de la Présentation de Jésus au Temple est évidente. Pour la première fois, Notre-Seigneur s'offre à son Père, même si c'est encore à travers les mains du grand prêtre. Le symbolisme de l'événement ne s'arrête pourtant pas à ce seul fait.

Autrefois, le Temple de Jérusalem abritait les tables de la Loi gravées sur la pierre, mais perdues depuis la captivité de Babylone. L'Enfant Jésus pénètre dans le Temple pour s'y offrir à son Père, mais aussi aux hommes : le vieillard Siméon les représente. Ce faisant, le Verbe Incarné signifie que c'est lui qui est notre loi, la loi de l'univers, la loi de la charité. Il est la Loi vivante, et le voilà qui entre dans son Temple. Il est la pierre angulaire, la pierre vivante qui désormais remplace les tables de pierre. Notre-Seigneur prend possession de son Temple. Il le sanctifie, Il consacre la Loi ancienne pour bientôt la transformer en une Nouvelle Alliance, le Nouveau Testament scellé de son sang.

D'une certaine manière, ce Temple symbolise le sacerdoce. Il est le lieu de la rencontre entre Dieu et les hommes, le lieu de la médiation. Tout y est destiné au culte divin, tout y est agencé pour accueillir les hommes et leur rendre Dieu propice. Pourtant, ce Temple ne trouvera sa véritable valeur que grâce à la visite divine. Dieu s'y manifesta une première fois lors de la dédicace du lieu (cf. 3 Rois 8, 10-11), il le visita surtout en ce jour de la présentation au Temple.

Puisse Dieu, de la même manière, visiter les âmes sacerdotales. Il le fit une première fois au jour de leur ordination, lors de la consécration sacerdotale de ces âmes. Prions-le maintenant d'y venir en personne pour en prendre pleinement et définitivement possession, afin qu'Il soit pour ces âmes la seule Loi vivante, la loi de charité devenue Pierre sacrée et inébranlable sur laquelle s'appuiera tout leur ministère.

## Les fruits de Béthanie

« *Témoigner c'est déjà remercier* »

### N'oublions pas ...

...que la présence de Notre Seigneur dans notre Béthanie se matérialise par l'**intronisation** de son **Sacré Cœur**, que cette consécration se **renouvelle chaque année** en famille, et qu'il est bon d'inclure dans la **prière quotidienne** familiale un **acte de consécration**.

...que la raison d'être de **notre heure sainte** est l'**amour** souffrant des Cœurs de Jésus et Marie auquel nous voulons unir concrètement le nôtre **au bénéfice du sacerdoce**, à l'abri mensuel d'un quotidien routinier et tourbillonnant.

...que de **nos mérites** associés à ceux de Jésus et Marie et gagnés **dans la consistance** dépendent les fruits recueillis.

-----

Vos bulletins sont distribués nominativement ce mois-ci afin de remettre nos fichiers à jour. Nous vous remercions de bien vouloir **compléter ou recopier le coupon** ci-dessous, **même si vos conditions restent inchangées**, et le faire parvenir à votre correspondant de la manière qu'il vous plaira.

---

- Foyer :

- Nombre de personnes au foyer :

- Adresse :

- Téléphone :

- Jour et heure d'adoration choisis ou souhaités :

## Les correspondants

- 03** *Brout-Vernet* : M Tranchet - 04 70 58 20 42  
**06** *Nice* : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
**13** *Marseille* : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79  
**21** *Pouilly* : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
**21-25** *Dijon* : Mme du Potet - 03 80 56 81 18  
**22** *Lanvallay* : Mme Saigault - 02 96 39 69 42  
**24-19-87** *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89  
**28** *Chartres* : Mme Pieronne - 01 64 59 55 74  
**29** *Milizac* : Prieuré St Sauveur - 02 98 07 20 66  
**31-32-82-09-11-66-81** *Toulouse* : Mme Joly  
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14  
**34** *Montpellier* : Mme Banastier - 04 67 72 47 43  
**35** *St Malo* : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15  
**37** *Tours* : M Ribeau - 02 47 49 85 10  
**38-73-74-05** *Grenoble* : Prieuré- 04 76 41 27 19  
**42** *Unieux* : Mme Gardet - 04 77 41 83 81  
**44-85-56** *Nantes* : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75  
**49** *Angers* : M Jaquemet - 02 41 60 20 67  
**50-14-61** *Saint Ursin* : M Denier - 02 33 61 53 95  
**59-80** *Lille* : Mme Brunet - 03 20 06 33 06  
**63** *Clermont-Fd* : M Hammer - 04 73 64 25 19  
**67** *Strasbourg* : Mme Gautier - 03 88 95 29 69  
**69** *Lyon* : Mme Truchon - 04 74 93 70 36  
**69-01** *Morgon* : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
**75-77-78-91-92-93-94-95**  
*Paris* : Mme Castellan - 01 46 02 21 36  
Mme Millet - 01 47 71 03 21  
**76** *Rouen* : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37  
**79-16-86** *Niort* : Mme Levrault - 05 49 25 01 95  
**83** *Toulon* : Mlle Blanc - 06 81 03 11



Vendredi 1er, samedi 2, jeudi 7  
Février 2008

